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funge como presidente. 
Agregó que la llama

da "Bolsa de Valores 
Urbanos" es una socie
dad que ha usado Ile
galmente ese nombre. 
lo que ha creado una 
confusión en el público, 

sobre la naturaleza y Ci
nes de una verdadera 
Bolsa de Valores. 

M a nH e s t ó  el Dr. 
Qüehl que ya se han di
rigido a la autoridades 
del Ministerio de Eco
nomia, Banco Central 
de Reserva y a la Su
perintendencia, pidien
do se le prohíba a esa 

Ex· Yerno de Duarte Desnuda 
-Viene de la página 7. 

casa. fotografias que fueron anexadas al Juicio. 

sociedad usar el nom
bre comercial de Bolsa 
de Valores. por no tener 
la autorización para ha
éerlo. 

Asimismo se han diri
gido a los medios infor
mativos para aclarar 
que la empresa que 
preside no tiene ningu
na relación con la Bolsa 
de Valores ficticia. que 
ha estafado a muchas 
personas. 

"Se preguntarán el por qué de hacer las denuncias hasta hoy: muy 
sencillo, ful perseguido permanentemente por .los detectives de Ja 
comisión, me amenazaron de varias formas y para demostrarme que 
no bromeaban, sutri tres atentados con bombas. en mi oflclna y 
negocios. A consecuencia de uno de estos atentados, el 19 de febrero de 
I988 falleció mi madre de un ataque cardiaco y posteriormente mi tia . 

"Yo le pregunté a un alto Jefe de los cuerpos de seguridad sobre las 
Investigaciones de los atentados, pero éste me dlJo que mejor Investi
gara dentro del partido, ya que afuera no habla descubierto nada. 

"Estos polillcos inmorales dispuestos a todo con tal de mantener el 
poder, no les Importa causar daño para lograr sus objetivos. 

"Pude darme cuenta de muchas cosas no sólo por haber trabajado 
en el gobierno sino también, por haber estado emparentado con la 
famllla gobernante. 

"Como es bien sabido ful gerente del IRA y les servl bien a los 
gobernantes, hice cuanto me pidieron. daba empleo a los que me 
recomendaban, a los allegados al partido y familiares. 

"Fue el colmo, cuando un ministro. que dijo ser agricultor. pidió 
cuota de entrega de arroz, pero nos dimos cuenta que ese arroz no era 
de su cosecba, cuando llegaron a quejarse los verdaderos productores 
del grano, que manifestaron sentirse ofendidos del señor Acevedo 
Peralta porque no les pagaba el arroz. 

"Tuvimos que Intervenir y suspender la cuota al ministro. que tan 
sólo era un coyote o Intermediario que se valla de su puesto, esto me 
generaba problema, ya que dicho ministro era protegido de Alejandro 
Duarte, quien era socio de José Miguel Frltls. Ernesto Lemus y Sonia 
de Lemus, en la Sociedad que representa lo que antes era IVEPO. 

"El presidente de la Asamblea de esa época queria permiso para 
exportar cereales, a pesar de haber escasez en el pals. pero si no se 
haclan esos favores. se corria riesgos. 

"Pero t'odo eso se les olvidó cuando cal en desgracia; mal paga el 
diablo a quien bien le sirve. 

"La contabllldad del Instituto venia atrasada varios años, quién 
sabe con qué objeto. Yo contraté una compañia auditora para que Ja 
pusiera al dla y salieron reflejados 40 mlllones de colones en pérdida. 
los cuales dijeron yo me habla robado. El Instituto pierde todos Jos 
años varios millones. ya que subsidia a los pequeños agricultores. 
comprando a un precio mayor del que vende a Jos consumidores. 

"Entre otras cosas pude darme cuenta del caso de Castlllo Clara
mount, sustituido de Ministro del Interior. por no entregar cuentas 
completas de lo que se obtiene de los chlngollngos y las loterlas, parte 
de este dinero lo gastó en sus famosas francachelas en los hoteles de 
lujo, situación que fue manifestada por el propio Presidente. 

"El nuevo ministro que usurpa el titulo de Doctor. entrega al gober
nante grandes sumas de dinero de estas actividades. lo que es del 
beneplácito de Alejandro. ¿Yo me pregunto por qué la Comisión Inves
tigadora no actúa en casos tan notorios? 

"Algunos funcionarios para congraciarse con el gobernante no le 
daban dinero en efectivo, pero si regautos, el más notorio era Ricardo 
Perdomo cuando estaba en ANDA. pues con fondos de la instlluclón 
compraba cuadros de artistas conocidos y los enviaba a Casa Presi
dencial. Este señor vlvia en una casa en La Escalón pagada con fondos 
de ANDA, la Justificación era que ahi se hacian las sesiones de Junta 
directiva. 

"¿Con qué autoridad moral se permite hoy este sujeto aconsejar al 
nuevo gobierno. como manejar el Estado en el periodo que viene? 

"Otro caso de mencionar es el del Ingeniero Ovldlo Hernández. que 
fue Ministro del Interior. Dicho señor valiéndose de su calidad de 
funcionario, obtuvo información sobre las necesidades de maquinaria 
del Ministerio de Trabajo. Fundó una compañia fantasma con un 
panameño, a la que le fue adjudicada la licitación. Le entregaron el 
valor de la maquinaria, pero ésta nunca Ingreso al pals. ni al Ministe
rio de Trabajo, de esto me enteré por Información directa del Ministro. 
Dr. Lázaro Tadeo J3ernal. en febrero de 1988. 

"Por eso Ovldlo Hernández no fue tomado en cuenta para nuevos 
cargos. pero Jamás ha sido Investigado pues no cometió el error mio. 
oponérsele politlcamente a la famllla Duarte. ¿Por qué no Investiga la 
Comisión? 

"¿Por qué razón soló yo ful sentado en el banquillo de los acusados y 
hoy enfrento un Juicio? 

· 

"No ful capturado por el oportuno aviso de unos amigos activistas 
que estaban en Casa Presidencial. cuando Lopéz Nulla Informó a 
Castillo Claramount, Presidente en funciones en esos dias, que el 
operativo para capturarme estaba listo, a pesar de no haber orden del 
juez para la detención .• 

"Castillo Claramount le contestó que habla que Informar primero a 
Alejandro, quien estaba con su padre en el Walter Reed en Junio del 88. 
De allá se le contestó que se esperara. que mandaría de regreso a la 
madre de mis hijos. para que no se quedaran solos en caso de ser 
capturádo. En ese lapso de tiempo ful avisado. En conclusión se puede 
ver que hasta la Justicia se administraba en función famlllar. 

"En la siguiente carta habl'lré sobre la pretendida creación de un.íl 
.' dlnastla famlllar y de cómo ésta fracasó ... ".' <Contlnuará). '• • 

No Hay División en la 
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Fuerza Armada, es el Fuerza Armada, que 
único que llene la facul- está trabajando dentro 
tad de nombrar y anun- de las funciones que le 
ciar estos cargos. dilo otorga la Constitución. 
Larlos. refiriéndose a es una lnslllución serla 
la conformación del y responsable y que co
nuevo Alto Mando del laborará con el Gobler
EJérclto y el Gabinete. no. 

Larlos enfatizó que la Sobre la pregunta de 

una periodista de que 
s u p u e s t a m e n t e  h a y  
descontento e n  l a  cúpu
la castrense y un rumor 
de golpe de Estado. el 
Vléemlnislro de Defen
sa puntualizó que es ab
surdo pensar en un gol
pe, dado que a cual
quier crisis la sociedad 
exige una respuesta se
rla de parte del Ejérci
to. 

felicita efusivamente al 

MINISTERIO DE HACIENDA 
por la inauguración de las 

instalaciones para el resguardo 
de la Policía de Aduanas, en 

Comalapa, y a la vez agradece. 
la confianza depositada en 

nuestra empresa para el 
suministro e instalación 

de azulejos. 

San Salvador, 25 de mayo de 1989. 

RESIDENCIAL 

LOS CIPRESES 
A CUATRO CUADRAS DEL �ENTRO DE SANTA TECLA 

FINANCIAMIENTO: 

�-

• 

VIVleNDAS DE UNA PLANTA 

C98,215.00 
l5 al'loa de plazo 

�.� ... �w=y¡-w---7 ... t:un RiJaJn1 

VENTAJAS DE 
LAS VIVIENDAS 

• Sala-Comedor 
• Tres dormitorios 

confortables 
• Cocina 
• Cochera techada 
• Area de servicio 

completa 

MAYOR INFORMACION: 
en oficinas situadas en Casa 
Modelo, sobre 5a..Calle 
Poniente Nº 2 Poi. E-7; entre 
8a. y 10a. Av. Norie, SANT� ., 
TECLA. 

TEL. 28-4462 
• 

VENGA Y. COMPRUEBE • 
• 

SE A TENDERA SAB�DO Y DOMINGO EN CASA MODELO 

• 

.. 

• 


